

PlantaDoce.

Empresa

La Universidad Pública de Navarra reconoce a Genbioma como nueva 'spin off'

El centro universitario pamplonés está presente en el capital de Genbioma Aplicaciones, con una participación del 2,5%, y se une a Clave Capital, inversor de la compañía desde hace tres años.

PlantaDoce
30 mar 2022 - 10:03



La Universidad Pública de Navarra (Upna) ha reconocido a Genbioma Aplicaciones como empresa de base tecnológica, cuyo negocio surge de los resultados de la investigación universitaria, y la ha declarado *spin off*. La empresa está especializada en la mejora de la investigación, desarrollo e innovación (I+D+i) de nuevas soluciones propias en el campo de los probióticos y otros componentes bioactivos para aplicaciones alimentarias en salud humana.

PlantaDoce.

La Upna está presente en el capital de Genbioma Aplicaciones, con una participación del 2,5%, y se une a Clave Capital, inversor de la *start up* desde 2019. **La operación ha sido financiada por Caja Rural de Navarra** en virtud del convenio de colaboración que esta entidad mantiene con la universidad.

El primer objetivo de Genbioma Aplicaciones es aprovechar el papel central de los probióticos y la microbiota intestinal en **la regulación glucémica en la prediabetes y diabetes tipo 2**. En la actualidad, el proyecto principal de la compañía es Prediabetcare, un suplemento dietético, diseñado mediante el uso de cepas específicas (seleccionadas por su capacidad potencial para la regulación glucémica a largo plazo), que tiene como objetivo ofrecer una estrategia complementaria para las personas con diabetes en estado temprano.

Genbioma tiene como objetivo aprovechar el papel central de los probióticos y la microbiota intestinal

Se trata de un ensayo pionero a escala internacional en el que participan la Upna, la Universidad de Navarra y Bioithias y que se encuentra actualmente en su fase de reclutamiento de voluntarios para la demostración de su efectividad.

El ensayo lo lidera el Centro de Investigación en Nutrición (CIN) de la Universidad de Navarra, y lo acompañan desde Alicante y Murcia el Hospital de Vinalopó y la Universidad Católica de Murcia, gracias a la participación de Bioithias.

Entre los principales socios de la empresa se encuentran las industrias de suplementos dietéticos, la industria alimentaria y Clave Capital, firma independiente de inversión en activos alternativos y especializada en proyectos de transferencia tecnológica en el sector salud.

Clave Capital lanzó un nuevo fondo de ochenta millones de euros el pasado febrero. El vehículo, que recibe el nombre de Clave Innohealth, ha recibido un compromiso de cuarenta millones de euros del Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (Cdti). El resto del capital será aportado por inversores privados, institucionales y *family offices*, entre otros.

Por el momento, Clave Capital ha empezado a dar forma a este nuevo fondo, del cual espera realizar **el primer cierre en junio** en el entorno de sesenta millones. El segundo

PlantaDoce.

cierre se llevaría a cabo al término de 2022, hasta completar los ochenta millones de euros.